

Die Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft Migration und Integration, Frau Heidi Wiens, berichtet ausführlich über die Arbeit der Arbeitsgemeinschaft Migration und Integration.

Zunächst führt die Vorsitzende auf, welche Organisationen in der AG vertreten sind. Die AG möchte die Integrationsarbeit in Meckenheim zusammenführen.

Da es durch die vermehrten Umzüge in Wohnungen zu einer größeren Verteilung auf ganz Meckenheim gekommen ist, ist es somit für die Flüchtlingshelfer mit größerem Aufwand verbunden mit den geflüchteten Menschen zu arbeiten bzw. sie zu erreichen.

Die Vorsitzende berichtet über die im Jahr 2017 durchgeführten Projekte und Veranstaltungen, insbesondere über den Tisch des Dialoges.

Weiterhin berichtet Frau Heidi Wiens über die geplanten Projekte für das Jahr 2018.

Fraktionsvorsitzender Brauckmann drückt seine Anerkennung aus und bittet Frau Wiens Ihre Ausführungen für die Niederschrift zur Verfügung zu stellen.

Der von Frau Wiens verfasste Bericht wird der Niederschrift beigelegt.